



Parlament von San Andreas

Amtliche Mitteilung
Carcer Way 1
7041 Burton
Los Santos, San Andreas

20.04.2024

Vertretung des Justizministers

Sehr geehrte Damen und Herren,

Hiermit möchten wir darüber informieren, dass aufgrund der aktuellen vakanten Position des Justizministers, der aktuelle Stabschef die Auszahlungen von Kautionen vornehmen darf. Auch darf der Stabschef die Korrektur von Schreibfehlern an den Gesetzen selbst vornehmen.

Diese Bevollmächtigung gilt bis zur Ernennung eines neuen Justizministers oder einer neuen Justizministerin.

Mit freundlichen Grüßen

Sir Alexander Espenhain
Parlamentsvorstand von Los Santos
im Namen des Parlaments

